

Unser Leitbild zählt

Von Hauke Enzenauer

26. Januar 2022, 20:18

News allgemein

Wir haben Werte, echte Werte.

Mit ihrer Initiative #outinchurch fordern queere Menschen aktuell eine "Kirche ohne Angst". Sie bekennen sich zu ihrer Sexualität, die nicht in das klassische Bild der Katholischen Kirche passt. Für den Caritasverband Wuppertal/Solingen gilt schon immer: Die Sexualität der Menschen, die bei uns arbeiten oder arbeiten möchten, ist weder Nachteil noch Vorteil. Wir haben Werte, echte Werte. Und die beschreibt unser Leitbild (</sites/caritas-wsg/ueber-uns/der-verband/>). Danach arbeiten und leben wir in unserer Dienstgemeinschaft.